

Jahresbericht 2009

Liebe Bikerinnen und Biker

Der Mountainbike Club Flawil kann heute wieder auf ein erlebnisreiches und interessantes Jahr zurückblicken. Die Biketreffe wurden im üblichen Rahmen durchgeführt und bei den Vereinsnänsen ist speziell das Bikeweekend in Sedrun mit der NEAT Besichtigung zu erwähnen. Ein besonders Highlight war jedoch die Eröffnung des Bikeparcours auf dem ehemaligen Kunstrasenplatz beim Fussballplatz Flawil. Dank der Initiative von Guido Ebnetter und der Unterstützung durch die Gemeinde Flawil sowie zahlreichen Sponsoren konnte das schon länger geplante Vorhaben verwirklicht werden.

Biketreffe

Der Kids-Biketreff fand auch im letzten Jahr wieder grossen Anklang bei den Kindern und Jugendliche im Alter von 9 bis 16 Jahren. Zum ersten Mal wurde der Biketreff in zwei Altersgruppen durchgeführt, und der neue Bikeparcours wurde oft als Trainingsmöglichkeit genutzt. Leider konnte bei den Anlässen nur der Ausflug auf die BMX-Bahn in Sitterdorf durchgeführt werden. Das Bräteln in Brülisau und der Ausflug in den Bikepark Friedrichshafen mussten wegen schlechtem Wetter leider abgesagt werden.

Der Mittwochabend-Biketreff war im vergangenen Jahr wieder sehr beliebt bei jung und alt und je nach Wetter und Jahreszeit versammelten sich bis zu 40 Bikerinnen und Biker für Biketouren in der Umgebung von Flawil.

Das Fahrtechnik-Training unter der Leitung von Guido Ebnetter und Rico Meier am fand vom Frühling bis zu den Sommerferien jeweils am Donnerstagabend statt.

Da in den vergangenen Jahren am Sonntagmorgen praktisch nur der "harte Kern" am Biketreff teilgenommen hat wurde im letzten Jahr beschlossen, den Sonntags-Biketreff ohne Tourguide durchzuführen. Die Teilnehmerzahl war dementsprechend vergleichbar mit den Vorjahren.

Vereinsnänsen

Biketour Gäbris

Bei sonnigem Wetter konnte die Biketour auf den Gäbris wie geplant am 3. Mai durchgeführt werden, wobei die Hälfte der 19 Teilnehmer die Tour von Flawil aus unter die Räder nahm. Die andere Hälfte fuhr mit dem Auto bis zum Treffpunkt im Riethüsli.

Grillparty

Am 19. Juni trafen wir uns zum Grillieren bei Walter Britt. Leider spielte das Wetter wieder einmal nicht mit und die 14 Teilnehmer verbrachten einen ziemlich nassen

und kühlen Abend. Dafür schmeckte das Essen, wie immer super organisiert von Rony umso mehr.

Bikeweekend Sedrun (22./23. August , 14 Teilnehmer)

Nach der Fahrt nach Sedrun am Samstagmorgen stand zuerst die Besichtigung der NEAT Baustelle auf dem Programm. Zuerst fuhren wir mit der Stollenbahn bis zum Schachtkopf, wo wir die Liftanlage bestaunen konnten. Beim anschliessenden Vortrag im Besucherzentrum war dann der eine oder andere mit den Gedanken vermutlich schon auf der Biketour. Nach dem Mittagessen sattelten wir unsere Bikes und fuhren hinauf zum Lai da Nalps Stausee. Während dem weiteren Aufstieg verschlechterte sich dann die Sicht immer mehr und leider war auch der Singletrail zurück nach Sedrun nicht so flowig wie wir uns das erhofft hatten. Am Sonntag herrschte dann prächtiges Sommerwetter und wir konnten die Biketour über den Maighels-Pass nach Andermatt durchführen. Bei einer kurzen Pause auf dem Maighels-Pass genossen wir die schöne Berglandschaft bevor es dann auf einem knackigen Downhill hinunter nach Andermatt ging. Von dort aus fuhren wir dann entweder per Bike oder per Bahn auf den Oberalppass. Der Rückweg nach Sedrun war gespickt mit ein paar tollen Singletrails und diesmal kam definitiv auch der Flow nicht zu kurz.

Hockeyplausch

Viel Spass und Action wurde beim Plausch-Eishockey am 22. November im Sportzentrum Herisau geboten. Dank der Verstärkung durch einige Turner und Schwinger war das Niveau recht hoch und die 18 Teilnehmer mussten vollen Einsatz geben.

Schneeschuhwanderung Hochhamm

Wegen einem Wärmeeinbruch Anfang März drohte aus der Schneeschuhwanderung auf den Hochhamm eine normale Wanderung zu werden. Doch kurz vor dem 7. März 2010 schneite es nochmals und der Anlass konnte bei besten Verhältnissen mit 11 Teilnehmern durchgeführt werden.

Zum Schluss danke ich allen Mitgliedern für die Teilnahme an den Biketreffs und an den Vereinsanlässen. Speziell bedanken möchte ich mich bei den Leitern des Kids-Biketreffs sowie bei allen Tourenleitern für ihren Einsatz und ich freue mich auf eine erlebnisreiche und hoffentlich unfallfreie Bikesaison 2010.

Flawil, im März 2010

Mathias Almer, Präsident